

# 11月いるか **だより**

葉も少しずつ色づき、秋が深まってきましたね。

ハロウィン、運動会と、みんなが楽しみにしていた大きな行事もひと段落。特に運動会ではカッコいい姿、たくましい姿、最後まで頑張る姿をみせてくれたいるか組のお友達。

行事がひとつ終わるたびに、みんなが成長したことを改めて実感でき、それを間近で感じられることをとても嬉しく思っています♪次の行事は、一年を締めくくるクリスマス会！保護者の皆様には衣装制作など引き続きご協力をお願いします。

さて今回は、運動会でのみんなの頑張りをお伝えしていきます★



## ★運動会頑張ったね★

初めての体育館での運動会。ドキドキわくわくしながら、本番に向けてたくさん練習したね♪どの競技も、みんなが頑張る姿に感動していました。特に盛り上がったのは対抗リレー！パパ、ママも一生懸命走ってくれて、かっこよかったし、とても迫力がありましたね！いるか組は負けてしまったけれどそれもみんなの中で思い出に残ったことと思います😊(来年は勝つぞー！)本番のために、みんな本当に頑張って練習してきたので、その姿をパパ、ママに見てもらえてうれしそうでした♡

11月になり、気温が低い日も増えてきました。

準備が整い次第、お昼寝用のお布団を**タオルケット→暖かい毛布類**などに変えていただきますようお願いいたします。